



membre du Front de Gauche



Le dimanche 30 mars 2014

Communiqué de presse

Élection municipale d'Argenteuil

M Mothron l'emporte par défaut.

A Argenteuil comme au plan national, le rejet de la politique du gouvernement Hollande a ouvert la porte à la droite et à l'extrême droite.

En refusant toute possibilité de fusion avec la liste Argenteuil pour une Alternative à l'Austérité présentée par le Front de Gauche et des personnalités, Philippe Doucet a grandement facilité la tâche au candidat UMP, élu malgré notre appel à battre la droite. M Philippe Doucet porte l'entière responsabilité de sa défaite à ces élections municipales.

En ce qui nous concerne, nous continuerons d'être aux côtés de la population pour lutter contre les mauvais coups. Maintenant c'est le devoir de toute la gauche de répondre aux attentes de la population, qui par son abstention ou par son vote pour des formations de la gauche anti-austérité, demande un changement de cap.

D'ores et déjà, donnons une bonne gauche aux partisans de l'austérité :

> en participant à la Marche unitaire du 12 avril à Paris, contre l'austérité, pour l'égalité et le partage des richesses.

> en votant pour la liste du Front de Gauche aux élections européennes du 25 mai prochain.